

## polideportivo

### ■ Fútbol 7

## La primera liga de Santa Marta se inicia en octubre

Los responsables deportivos de la que será la I Liga de Fútbol 7 que se pone en marcha en Salamanca, con la colaboración del Ayuntamiento de Santa Marta, presentaron el proyecto que se desarrollará en las instalaciones del colegio Miguel Hernández y en el campo Vicente del Bosque de la capital. Una competición para la que los equipos interesados tienen de plazo para inscribirse hasta el 29 de septiembre, en la web [www.f7salamanca.com](http://www.f7salamanca.com) y los partidos comenzarán a partir de mediados de octubre. El proyecto nace, además de con el fin deportivo, también con carácter solidario, ya que por cada jugador que se inscriba en la liga se donará 1 euro a la Asociación Pyfano./ENÉ

### ■ Presentación

## El CD Hergar comienza los entrenamientos

Durante la próxima semana, los equipos de Juvenil, Cadete e Infantil del CD Hergar darán comienzo a los entrenamientos de cara a la próxima temporada. El club salmantino presidido por Juan Antonio Hernández buscará mejorar la campaña anterior, que fue la más exitosa en cuanto a trabajos y resultados de la historia que forman parte del club charro.

### ■ Fútbol

## Derbi salmantino entre el Navega y el Guijuelo B

Esta noche a las 21:00 horas se disputará el encuentro de Primera Regional Navega-Guijuelo B en el estadio Vicente del Bosque. Los de Jacobo Ramallo jugarán el derbi salmantino tras una semana de bastante esfuerzo físico y después de haber competido contra el Real Ávila, por lo que Ramallo confiesa que "el desgaste físico ha sido muy importante". Así mismo, los de Guijuelo también han contado con mucha carga de trabajo previamente, y no podrán contar con seis jugadores que militarán con el primer equipo.

## ciclismo

DELEGACIÓN

# Salamanca se sube al BTT

**Durante el 2013 el ciclismo de montaña ha ganado terreno al de carretera y el número de adeptos —aunque sin licencia— se ha disparado considerablemente**

M. CIFO

**E**L BTT y el Trial están ganando terreno al ciclismo de carretera, viendo cómo se ha incrementado el número de asistentes a las competiciones de montaña. Así lo confirma la delegada de ciclismo de Salamanca, María José Calvo, que comenta la situación del panorama ciclista salmantino.

Respecto al número de licencias que se tramitan, María José confesó que la situación es similar a la del año pasado, y aunque el "ciclismo de carretera cuenta con menos participantes, tiene muchísimas más licencias que el de montaña".

Salamanca cuenta con tres escuelas, dos de carretera y una de trial. A pesar de que cuentan con una categoría de cadetes de ciclismo, no forman parte de la región salmantina, sino que vienen de equipos de fuera, viendo cómo cada vez hay menos carreras debido a la reducción de las subvenciones por parte de la Diputación y de los ayuntamientos.

La delegada especuló sobre unos proyectos de futuro que cada vez son más costosos: "Siempre se intentan nuevas fórmulas para incentivar a la gente a que organice nuevas pruebas, y no nos podemos quedar parados debido a cómo está el panorama con la crisis. Hay veces que se anuncian carreras que luego no se realizan. La delegación no cuenta con ninguna subvención y contamos con autonomía."

María José informó que la ciudad salmantina es la precursora del trial en Castilla y León, contando con más de 40 licencias y con la escuela más grande, por lo que el número de participantes ha aumentado debido



Imagen de una marcha de Mountain Bike celebrada recientemente./MORGAN

## LOS DETALLES

**"Salamanca tiene una buena base de ciclistas".** La Delegada de Ciclismo declaró que de la región salmantina han salido dos campeones de España en el campeonato de edad escolar, alegando que "hay base en ciclismo, tanto en el de carretera como en BTT o Trial, pero que lo que hace falta es apoyo para que estos jóvenes talentos sigan practicando su deporte a lo largo de los años porque no todos los deportes tienen participantes que sean campeones de España desde tan pequeños".

**La crisis también ha llegado a este deporte.** En los últimos años el ciclismo también ha visto cómo la crisis generalizada le ha afectado, repercutiendo en que no haya habido un aumento de licencias y que algunas de las carreras que se anuncian no se lleguen a disputar. De esta forma, la gente opta por no apuntarse a los clubes o inscribirse en la modalidad de montaña que conlleva menos gastos.

al menor riesgo y coste económico que el de carretera: "El ciclismo de montaña no tiene unos costes tan elevados, como el material o la organización, y no requiere tener la misma infraestructura. En BTT necesitas más medios humanos y tiene una ventaja importante, y es que no hay problemas con los vehículos por si alguien sale malherido".

De esta manera se confirma que en 2013 ha habido un cambio a través del que se puede ver un aumento notable de adeptos al ciclismo de montaña frente al tradicional de carretera.

ABANDONO

## El Euskaltel confirma su desaparición definitiva

■ No encontraron un segundo patrocinador

EUROPA PRESS

El equipo Euskaltel Euskadi confirmó ayer su adiós definitivo del mundo del ciclismo de cara a la próxima temporada a falta de la llegada de un segundo patrocinador, "imprescindible" para garantizar la "sostenibilidad" del equipo ciclista, tal y como han anunciado este martes a través de un comunicado.

Tal y como informaron, a partir de ayer, Euskaltel iniciará "un cierre ordenado y responsable" del proyecto, incluyendo la

"inmediata negociación" de la libertad de los miembros del equipo. Aún así, apuntan que el equipo cumplirá "íntegramente" el calendario deportivo de 2013.

Durante estos meses trabajaron "activamente" manteniendo múltiples contactos con empresas para intentar garantizar la supervivencia del equipo a futuro, agotando hasta el "límite las posibilidades" de negociación, pero "la crisis ha impedido la continuidad del proyecto", concluyeron desde la escuadra.



Equipo Euskaltel Euskadi./REUTERS

